

## Musique au Relais ...

Un nouvel intervenant musical Madou intervient au relais depuis juin 2024  
Musique d'Afrique de l'ouest.

Découverte de nouveaux instruments et de nouveaux rythmes pour les enfants et les assistantes maternelles.



### Déménagements en vue !

**Pôle de Moissac** : Les matinées d'éveil et le bureau de l'éducatrice - Isabelle Chapelle – vont intégrer fin janvier la Maison de l'Emploi et de la Solidarité, 27 rue de la Solidarité. La 1<sup>ère</sup> matinée du 4 février sera l'occasion de jouer avec les cartons qui se transformeront en maisons, bateaux, autos ...

**Pôle de Castelsarrasin** : Le Relais de Castelsarrasin intégrera les tous nouveaux locaux du pôle enfance de Castelsarrasin début mars.

« C'est épuisant de s'occuper des enfants ... parce que nous devons nous mettre à leur niveau »

Janusz Korczak  
Pédiatre et Educateur Polonais

## La ludothèque Tour de Jeu



Le ludothèque Tour de Jeu intervient au relais depuis de nombreuses années sur différents thèmes : le rond, les constructions, le noir, les lumières ... Un nouvel animateur a intégré l'équipe, Loïc, que les tout-petits ont déjà adopté.

En 2025, neuf séances sont programmées sur l'ensemble de la communauté des communes.



JANVIER 2025

Ô RELAIS,  
QU'EST CE  
QU'ON Y FAIT ?

TERRES des  
CONFLUENCES  
communauté de communes



## SPECTACLES DE NOËL

### 3 REPRESENTATIONS EN DECEMBRE



Afin de satisfaire l'ensemble des usagers du Relais Petite Enfance, 3 dates ont été proposées cette année pour les spectacles de Noël. Ainsi les communes de Moissac, St Nicolas de la Grave et La Ville Dieu du Temple ont accueilli chacune une centaine de spectateurs pour le spectacle Contes d'Hiver de la compagnie Fleur de vie.



## MA NOUNOU EST FORMIDABLE : ASSISTANTE MATERNELLE UN METIER INDISPENSABLE

C'est le nom de l'exposition photo sur le métier d'assistante maternelle qui sillonne les communes de l'intercommunalité depuis son inauguration le 15 novembre 2024.

Tout d'abord au port de Castelsarrasin



Puis devant l'école de St Nicolas de la Grave



## Formation des Assistantes Maternelles

**La formation tout au long de la vie, vous connaissez ?**

**C'est la formation continue !**

Au même titre que les autres salariés, les assistantes maternelles bénéficient d'un droit à la formation tout au long de leur carrière. Il est de **58 h par an**, entièrement financé dans le cadre du plan de formation et effectif dès la première heure de travail.

Ces formations leur permettent de consolider et enrichir leurs connaissances, d'approfondir leurs pratiques professionnelles et de développer des savoir-faire pour mieux accueillir vos enfants.

En 2024, 39 assistantes maternelles du territoire ont suivi une formation : sauveteur secouriste du travail, gestes et postures ou droits et devoirs dans l'exercice de son métier.

Pour 2025, d'autres formations sont déjà programmées : les nouvelles connaissances sur le développement global de l'enfant, éveil des enfants : le jeu sous toutes ses formes, et aussi sauveteur secouriste du travail.

**Le RPE encourage les assistantes maternelles à se former et sollicite les parents de leur bienveillance pour les laisser partir en formation sur leur temps de travail au même titre que tout salarié !!!**

